



## Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

*Dodi Efendi (2018)*

***Peran Tarekat Naqsyabandiyah Dalam Pembentukan Keluarga Sakinah (Studi Terhadap Pengikut Tarekat Naqsyabandiyah Desa Rimba Melintang Kecamatan Rimba Melintang Kabupaten Rokan Hilir)***

Keluarga sakinah merupakan suatu hal yang didambakan oleh setiap orang yang sudah berumah tangga supaya menjadi keluarga yang sakinah, *mawaddah* dan *rahmah*. Banyak persoalan yang muncul dalam keluarga yaitu kurang terpenuhinya factor ekonomi, kurangnya pemahaman tentang agama sehingga mudah marah dan hatinya tidak tenang. Dari factor tersebut akan berdampak pada ketidak harmonisan keluarga. Karena tujuan dari suatu pernikahan adalah untuk mewujudkan keluarga sakinah, *mawaddah* dan *rahmah*. Salah satu upaya untuk mengatasi ketidak tenangan jiwa yaitu dengan memperbanyak berdzikir dan mendekati diri kepada Allah SWT.

Jama'ah Tarekat Naqsyabandiyah merupakan salah satu jalan dan wadah untuk berdzikir kepada Allah SWT. Majelis Tarekat Naqsyabandiyah tersebut semata-mata untuk mendekati diri kepada Allah SWT, mendoakan kepada kedua orang tua, guru-guru. Dengan berdzikir diharapkan dapat menjadi pribadi yang *shalih-shalihah* sabar dan tenang dalam menghadapi berbagai macam persoalan kehidupan. Hal tersebut selaras dengan visi dan misi tarekat naqsyabandiyah yaitu membentuk keluarga yang shalih-shalihah sejahtera lahir dan batin. Atas dasar tersebut penulis ingin meneliti dan mendeskripsikan bagaimana bagaimana peran dan keterkaitannya tarekat naqsyabandiyah dalam pembentukan keluarga yang sakinah.

Atas dasar latar belakang di atas penulis melakukan penelitian tentang peran Tarekat Nasyabandiyah dalam pembentukan keluarga sakinah, dengan menggunakan metode penelitian kualitatif bersifat deskriptif analisis dengan menggunakan pendekatan sosiologis dan *fenomenologis*. Kemudian menganalisis dengan jenis penelitian lapangan (*field research*) dan mengambil data-data dengan melakukan observasi dan *interview* secara langsung. Metode pengumpulan data yang digunakan berupa *participant observasion* dan *indepthinterview* sebagai metode pengumpulan data utama.

Hasil penelitian bahwa kegiatan Majelis Tarekat Nasyabandiyah berpengaruh dalam pembentukan keluarga sakinah yaitu timbulnya kasih sayang antara orang tua kepada anak, anak kepada orang tua ataupun semua anggota keluarga. Pengalaman jama'ah Majelis Tarekat Nasyabandiyah memberi dorongan lebih baik dan meningkatnya kualitas beribadah. Peran Tarekat Naqsyabandiyah Kabupaten Rokan Hilir mampu memberikan ketenangan, kenyamanan, kesabaran serta membentuk keluarga sakinah.